

Gehört, gesehen



Seit Sommer betreiben die Passarelli-Brüder das italienische Restaurant in den Volksbank-Höfen am Ehinger Marktplatz. „Die ersten Monate sind sehr gut gelaufen. Wir sind wirklich sehr zufrieden“, sagt Marco Passarelli. Nun, Monate nach der Eröffnung und kurz vor den Weihnachtsfeiertagen, hat der Restaurant-Chef ein besonderes Weihnachtsgeschenk von seiner Vermieterin, der Donau-Iller Bank, bekommen. Denn zur Eröffnung hat Marco Passarelli eine Sektflasche mit einem Säbel geköpft. Den abgeschlagenen Korken samt Glasumrandung hat damals Thomas Freudenreich von der Donau-Iller Bank in Sicherheit gebracht. Dieser Korken wurde nun, eingerahmt, von den beiden Vorständen Jost Grimm und Gerhard Deuringer an die Passarellis überreicht. (Text/Foto: tg)
